



Gobierno de CDMX toma cobro de abasto de agua

[Alberto García]

A partir del próximo 1 de junio, el Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex) y la Tesorería realizarán el cobro de las cuotas de agua, luego de que el Gobierno de la Ciudad de México decidió no continuar el contrato con las cuatro empresas concesionarias dedicadas al cobro del agua potable.

En conferencia, el titular del Sistema de Aguas de la Ciudad de México (Sacmex), Rafael Carmona, informó que las cuatro empresas se dividían las 16 alcaldías.

VEOLIA, Agua Ciudad de México, se encargaba de la zona A, que abarca las alcaldías Azcapotzalco, Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero, lo que representa un total de 570 mil 667 usuarios.

La empresa Industrias del Agua de la Ciudad de México, IACMEX, la zona B, en Benito Juárez, Coyacacán, Iztacalco y Venustiano Carranza, con 580 mil 937 usuarios.

Por su parte, TECSA, Tecnología y Servicios de Agua administraba los cobros en Iztapalapa, Milpa Alta, Tláhuac y Xochimilco, dando servicio a 538 mil 235 usuarios.

Mientras que AMSA, Agua de México, comprendía la zona de Álvaro Obregón, Cuajimalpa, Magdalena Contreras, Miguel Hidalgo y Tlalpan, teniendo a 512 mil 465 usuarios en la zona.

El titular expuso que a partir del 1 de junio, una vez que concluya el contrato de estas empresas, Sacmex llevará a cabo la parte técnica que realizaban estas em-

❖ Con el término de contratos para el cobro de agua potable, las autoridades buscan ahorrar unos 89 mdp



La Ciudad de México enfrenta mayor escasez en plena pandemia y sequía

Este martes, habitantes de la Ciudad de México salieron a manifestarse debido a la falta de agua en la alcaldía Iztacalco.

Los inconformes que se manifestaron en Río Churubusco señalan que no llega el líquido, pero sí los recibos de luz que alcanzan hasta los 2 mil pesos.

Según indican, llevan más de un mes con baja presión y una semana en la que no en sus viviendas no cae ni una sola gota de agua.

Esta situación se repite en diversas colonias de la capital del país y lo que más le preocupa a las familias es que este menor suministro ocurre en plena pandemia, a lo que hay que agregar la temporada de sequía.

El 5 de marzo se llevó a cabo otro bloqueo en la carretera Picacho-Ajusco que duró cinco horas en exigencia de un suministro regular de agua.

El problema de escasez fue advertido la semana pasada por el director ejecutivo de Agua Capi-

tal, Eduardo Vázquez, quien además prevé que la situación de sequía se agrave durante los meses de abril y mayo.

Debido a los bajos niveles de agua que está registrando el Sistema Cutzamala, el Gobierno de la Ciudad de México informó que se llevará a cabo un plan de abastecimiento con pipas.

"Vamos a estar trabajando, evidentemente impacta en la ciudad la reducción de agua del Cutzamala por la sequía; pero hay un plan, hay un programa, no se está haciendo como venga, sino que hay un plan bien elaborado y mucho tiene que ver, como siempre se hace, con la distribución de pipas", manifestó este fin de semana la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum Pardo.

Sin embargo, algunos habitantes han advertido que no recibirán más pipas, pues la calidad de esta agua es nula.

presas, que consiste en las conexiones de agua potable, drenaje y suspensiones.

Realizará las tomas de lecturas al parque total de medidores, que es de un millón 454 mil 26; mantenimiento al padrón y facturación y operará las Oficinas de Atención al Público y atención a denuncias y detección de tomas clandestinas.

Por su parte, la Tesorería capitalina se encargará de las acciones de cobranza (cartas invitación, requerimientos, determinantes de crédito, PAE, órdenes de restricción y suspensión); fiscalización; impresión y distribución de boletas; y actividades de recaudación y cobro en las Oficinas de Atención al Público.

Rafael Carmona indicó que este año se pagó a las cuatro empresas 350 millones de pesos, para que operen hasta el 31 de mayo.

Enfatizó que para iniciar actividades en Sacmex, se destinarán 235 millones 13 mil 670 pesos, que incluye contratación de personal, operación y renta de oficinas; mientras que la Tesorería recibirá 94 millones 751 mil 800 pesos.

Aseguró que al no continuar con las empresas concesionarias, habrá un ahorro de 89 millones de pesos para este año y de 380 millones de pesos para la renovación de medidores.

De igual forma se informó que a partir de este martes, la gente se podrá registrar en sacmex.cdmx.gob.mx para recibir el recibo de agua digital, esto como una manera de apoyar al medio ambiente y reducir costos a los usuarios.

PARTICIPARON MIL 722 SERVIDORES PÚBLICOS

Simulacro de vacunación en cuatro alcaldías

[Redacción]

El Gobierno de la Ciudad de México en conjunto con diversas dependencias federales llevó a cabo un simulacro para dar continuidad al Plan Nacional de Vacunación contra COVID-19 en adultos de 60 años y más, donde participaron mil 722 servidores públicos para iniciar mañana con las inmunizaciones en la Alcaldía Venustiano Carranza y aplicar segunda dosis en Iztacalco, Tláhuac y Xochimilco.

En las acciones participaron

Servidores de la Nación y de la Coordinación General de Participación Ciudadana de la Secretaría de Inclusión y Bienestar Social (SI-BISO) capitalina, trabajadores del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), Secretaría de Salud de la Ciudad de México, y elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA) y la Guardia Nacional (GN).

En el ensayo de la demarcación Venustiano Carranza estuvieron

presentes 300 servidores públicos, en Iztacalco fueron 289, en Tláhuac fueron 163 y en Xochimilco fueron 170, todos los anteriores Siervos de la Nación, así como 800 trabajadores del programa "Ponte Pila". También este martes fueron trasladadas y resguardadas las vacunas correspondientes que se aplicarán en cada demarcación a los adultos mayores.

En Venustiano Carranza la aplicación de la vacuna se realizará mediante cita (previo registro en [https://mivacuna.salud.gob.](https://mivacuna.salud.gob.mx)



mx o en Locatel 55-5658-1111) y se asignará en un mensaje de texto SMS el nombre, sede, día y hora de inoculación conforme a la letra inicial del primer apellido del adulto mayor y bajo el siguiente calen-

dario: A y B el 17 de marzo; C, D, E 18 de marzo; F y G 19 de marzo; H, I, J, K y L 20 de marzo; M, N, Ñ y O 21 de marzo; P, Q y R el 22 de marzo; y S, T, U, V, W, X, Y, Z, sin apellido paterno y rezagados 23 de marzo.